

## **Un grand classique en finale**

La Nouvelle-Zélande et l'Afrique du Sud vont s'affronter, pour être la première équipe à décrocher la quatrième étoile pour le vainqueur. Qui l'aurait dit le 25 août dernier, lorsque la Nouvelle-Zélande avait été atomisée par les Springboks ? Les deux demi-finales n'ont pas eu trop de relief, car la Nouvelle-Zélande a atomisé l'Argentine en inscrivant sept essais durant la partie. Les hommes du maillot à la fougère ne marquent plus beaucoup sur des actions venues de loin, mais plus grâce à la puissance de leurs avants. Si la Nouvelle-Zélande l'emporte, cela pourra raviver les regrets des bleus. Dans l'autre demi-finale, les Anglais ont bien failli faire tomber les sud-africains. Les Anglais ont mené jusqu'à deux minutes de la fin du match. Le 15 de la rose a mené 15 à 6, avec un drop magnifique de Owen Farrell. Mais le banc des sudistes a fait la différence, notamment au niveau du paquet d'avants, comme la semaine passée. A noter que l'arbitrage a été beaucoup moins permissif envers les champions du monde en titre. De quoi parler de manque de cohérence, comme souvent depuis le début de la compétition ! Pour la finale, j'aurai une très légère préférence pour l'Afrique du Sud.

En pro D2, le Biarritz Olympique a lourdement chuté sur la pelouse du leader, en encaissant plus de 40 unités. Les Biarrots ont notamment subi dans le combat au près. Les rouges et blancs continuent à alterner le passable, avec des victoires poussives à domicile, et des défaites lourdes à l'extérieur. La prochaine réception sera contre l'équipe d'Agen, qui a eu toutes les peines du monde à battre Dax sur le score de sept à trois. De son côté, Brive a eu toutes les peines du monde de se débarrasser de la lanterne rouge, Rouen, sur le gong.

Grenoble a eu la réponse pour les unités perdues suite à une pénalité financière.

Youri Gaborit